



7 Pièces

200 m²

Réf. 4083-5273960

3 600 000 €

Tignes

Appartement à vendre (73320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Papillon, nouvelle perle à découvrir : Propriété luxueuse de 200m² située au cœur de Tignes 2100 dans le quartier en plein essor du Lavachet pouvant accueillir 14 personnes avec ses 6 chambres. Entièrement refait à neuf avec une architecture digne d'un chalet de luxe cet appartement offre des prestations exceptionnelles avec des hauteurs sous plafond proches de 4m50. Ses grandes ouvertures donnant sur les plus beaux panoramas de Tignes, La Grande Motte, le massif de l'Aiguille Rouge et La Grande Sassièrre. Les jeux de toitures accentués par la charpente en bois, le marbre italien, la terre ...

Le Papillon (The Butterfly), a new pearl to discover: Luxurious property of 200m² located in the heart of Tignes 2100 in the booming Lavachet district which can accommodate 14 people with its 6 bedrooms. Completely renovated with architecture worthy of a luxury chalet, this apartment offers exceptional services with ceiling heights close to 4.50m. Its large openings overlooking the most beautiful panoramas of Tignes, La Grande Motte, the Aiguille Rouge massif and La Grande Sassièrre. The roof effects accentuated by the wooden frame, the Italian marble, the Moroccan terracotta, its suspended ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

